

penyelesaian *study* kasus fenomena sosial yang terjadi di keluarga Bapak Is daerah jln. Medokan Ayu, kota Surabaya. Didalam fenomena komunikasi terjadi keberhasilan dan kegagalan dalam penyampaian pesan kepada komunikan. Pendekatan komunikasi interpersonal orang tua terhadap remaja pecandu narkoba sangat di perhatikan karena pada saat itu remaja semakin lebih sensitif di banding biasanya apa lagi dengan komunikasi yang bersifat penekanan terhadap remaja dampaknya terhadap hubungan orang tua dan anak bisa saja akan terganggu.

3. Lokasi Penelitian

Adapun lokasi penelitian yakni di rumah keluarga Bapak Is yang terletak di Medokan Gg 3/45, kota Surabaya, propinsi Jawa Timur. Wilayah lokasi penelitian yakni di bagian Surabaya timur, wilayah ini menjadi titik temu para urban dari desa atau pendatang, banyak keluar masuk pendatang di daerah Waru. Daerah yang banyak dengan bangunan-bangunan pabrik membuat beberapa masyarakat lebih mudah mencari pekerjaan di pabrik-pabrik tersebut.

Di belakang rumah ada beberapa pemukiman warga, karena dibelakang rumah sekitar \pm 50 meter adalah daerah rawah atau sungai besar sebagai poros yang mengalirkan airnya ke laut guna meminimalisir banjir yang ada di daerah kota Surabaya yang padat penduduk dan juga bangunan.

B. Penyajian Data

Dalam sebuah penelitian dilakukan beberapa tahapan yang bertujuan untuk mendapatkan jawaban atas permasalahan dari penelitian yang telah di fokuskan, tahapan tersebut adalah meliputi pengumpulan data analisi data, dan penarikan kesimpulan atas data yang telah diperoleh. Peneliti harus benar-benar memahami tentang fokus penelitian dan juga hal-hal yang berkaitan dengan data yang dibutuhkan. Dalam penelitian ini peneliti menganalisis data-data yang di peroleh melalui wawancara dan dokumentasi mengenai proses pola komunikasi interpersonal orang tua dan anak remaja pecandu narkoba dalam *Study* kasus fenomena keluarga Bapak Is di medokan ayu kota surabaya.

1. Komunikasi Interpersonal Orang Tua dan Anak Remaja Pecandu Narkoba di Surabaya.

Dalam penyampaian komunikasi interpersonal ada beberapa teknik dalam penyampaiannya dimana pendekatan-pendekat sebelum fenomena terjadi akan menjadi sangat membantu dalam bentuk komunikasi. Unsur teknik dalam penyampaian komunikasi verbal dan komunikasi nonverbal yang baik dengan emosional terkontrol menjadi suasana interaksi lebih terarah dan pesan tersampaikan dengan baik. Disini peneliti memaparkan proses komunikasi interpersonal terhadap perilaku interaksi kepada komunikan dalam bentuk wawancarai. Dimulai dari bagaimana komunikasi verbal dan

Mas Bin ketakutan pada waktu itu tapi ia lebih takut batinnya yang tidak bisa disembuhkan sehingga memberanikan diri untuk mengungkapkan kepada orang tuanya tentang perilaku yang tidak baiknya. “Saya sangat menyesal melakukan hal bodoh tersebut. Bagi saya, perilaku itu tidak patut untuk dimaafkan, tapi ayah saya selalu memberi arahan yang lebih baik. Bahkan sering membantu saya dalam hal menentukan jalan untuk masa depan saya.”

Mas Bin memperhatikan hal kecil dalam komunikasi interpersonal yang juga akan membantu dalam proses penyampaian pesan kepada orang tuanya, hal ini menjadi salah satu faktor yang akan berdampak baik untuk berlangsungnya komunikasi interpersonal yang efektif antara orang tua dan anak.

f. Kesulitan Anak remaja Dalam Menggunakan Komunikasi Interpersonal.

Mas Bin lebih sering bergesekan pemahaman dengan ibu sehingga menimbulkan *mis communication* dalam penyampaian pesan yang diinginkan, seringkali ketidak nyamanan berkomunikasi dengan ibu menimbulkan dampak perbedaan maksud dan tujuan yang bersifat membangun pemahaman dan perkembangan Mas Bin sendiri, dengan pesan yang disampaikan hingga menjadikan ketidak nyamanan dalam

berkomunikasi dan komunikasi menjadi tidak efektif. “Ibu itu sulit mengerti pemikiran anak-anaknya lebih orang yang di ajak bicara, ia sangat keras didikannya sehingga membuat saya tidak nyaman.

Terkadang ibu pernah tidak menghiraukan siapa saja yang ada di sekitarnya bila memberi didikan dengan keras pada anak-anaknya, anak kan malu dan merasa direndahkan, namun saya tetap menghargainya sebagai pembelajaran saya.” Dalam fenomena keluarga dalam penelitian ini, keluarga yang saling menerima dan membuka diri di setiap masalahnya mampu menyamakan misi dan dapat saling menghargai. Dan semua itu tergantung dari pemahaman dan cara didikan yang baik.

s